



# Let's try!

5年生学年通信

No. 4

令和4年7月11日

## 一学期の締めくくいです

月日が経つのは早いもので、一学期も残り10日間あまりです。夏休みに入る前にこれまで学んだことを復習し、今後に活かせるように、しっかり定着させていきたいと思います。テスト等が増える時期ですが、頑張っている様子を応援していただければ幸いです。よろしくお願いします。

5、6月はたくさんの行事がありました。一部ですが紹介します。次号でも紹介します！

5/26・27 宿泊体験学習（キゴ山）



水ロケットグループのメンバーと協力して、ロケットを遠くまで飛ばしました。



### 恐怖のきもだめし

ゴールの体育館では、笑っている子や表情がこわばっている子も。その後、お化けの正体を知ったときはどの子も笑顔になりました。



## カレー作り

自分に任された仕事に一生懸命取り組みました。自分で作ったカレーは特においしいですね！



## 熱気球

ここでもメンバーと力を合わせて、熱気球を高く飛ばしました



～全員集合～

## 6/17 プール開き

みんなで安全を祈った後、プールに入りました。冷たい！！

